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1. « Anderlecht ne pas-
sera pas l’hiver au
chaud »
« Cela s’est joué à pas

grand-chose, mais je vois mal
Anderlecht faire mieux que le
Zenit pour cette dernière jour-
née de Ligue des Champions.
Contre Malaga, les Mauves ne
gagneront pas. Les Andalous
jouent chez eux et forment
une équipe de qualité, même
en alignant des joueurs qui ne

sont pas titulaires habituelle-
ment. Il doit y avoir pas mal de
regrets car selon moi, la cam-
pagne européenne s’arrête à
cause du 0-1 contre l’AC Milan.
S’ils n’encaissent pas, c’est un
tout autre match et ils
prennent au moins un point.
À partir de là, tout est diffé-
rent. Quoi qu’il en soit, cette
Ligue des Champions aura
beaucoup servi pour l’avenir
du club. Des joueurs comme

Massimo Bruno ou Dennis
Praet ont emmagasiné un
maximum d’expérience et se-
ront encore plus mûrs pour
l’année prochaine. Tout béné-
fice pour le Sporting. Pour ce
soir, je vois les Bruxellois jouer
à fond pour sortir la tête haute
de cette compétition qu’ils ont
sans cesse revendiqué. En tout
cas, ils peuvent être contents
de leurs prestations durant
cette phase de poules. »

2. « Ludo Wouters à
l’Union, un choix
étonnant »
« Ce n’est pas

évident d’entraîner l’Union. Le
club a un gros passé. Il est sou-
mis à une forte pression mé-
diatique côté francophone et
côté néerlandophone. À 58
ans, je ne pense pas que Ludo
Wouters ait fréquenté beau-
coup de gros clubs dans sa car-
rière d’entraîneur. Ce qui est

sûr, c’est qu’il faudra gérer la
grosse machine unioniste. Je
ne sais pas s’il a été pris pour
des questions budgétaires ou
parce qu’il a séduit avec son
discours, mais je ne m’atten-
dais pas à lui, surtout quand
on sait que l’autre prétendant,
c’était Tibor Balog. Mainte-
nant, ce n’est que mon avis. Il
faudra évidemment voir le bi-
lan comptable en fin de sai-
son. »

3. « La valse des en-
traîneurs est un peu
facile »
« Le mois de no-

vembre aura coûté cher à de
nombreux entraîneurs dans
les différentes divisions de pro-
vinciales. Ce jeu de chaise mu-
sicale devient un peu trop fa-
cile à mon goût. Je peux

prendre comme exemple Tho-
mas Wouters. L’ancien entraî-
neur de Wezembeek est parti
de son club pour des raisons
extra-sportives. Quelques
jours plus tard, il signait à Et-
terbeek. Souvent, les entraî-
neurs ont des contacts avec
d’autres clubs et ils mobilisent
des excuses un peu faciles
pour parapher dans une autre
formation. Certes parfois, les
dirigeants coupe trop vite la
tête des entraîneurs. Mais
dans beaucoup de cas, ces dé-
parts ne donnent pas une
belle image du métier d’en-
traîneur. En plus de ça pour
les clubs c’est embêtant. Le
poste d’entraîneur ne garantit
pas une certaine continuité
dans le travail. C’est domma-
ge ». l
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« Ludo Wouters à l’Union,
un choix étonnant »

par Valentin Thiéry JOURNALISTE
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Des goals comme ça, on en rede-
mande. À la 64e minute de Tu-
bize-Alost samedi soir, coup de
tonnerre au Stade Leburton. Sur
la droite de la surface de répara-
tion, Gary Ambroise récupère un
ballon bien prolongé de la tête
par Quentin Becker.
« Contrairement à une
action précédente où
j’essaye de rentrer
et je perds la balle,
je décide de
prendre ma
chance un peu
plus tôt », ex-
plique Gary Am-
broise. La suite, on
la connaît, surtout le
gardien d’Alost. Le ballon
file en ligne droite et vient se-
couer violemment les filets de la
lucarne de Van den Noortgaete.
« Sur le coup, je ne me dis pas que
c’est un beau but. Je suis content
et pense juste à évacuer la rage que
j’ai en moi suite à mon occasion
ratée en début de première mi-
temps », ajoute-t-il.
Son second but, lui, est différent.
En vrai buteur, Gary Ambroise
s’est joué de la défense alostoise
avant de frapper fort entre les
jambes du gardien, et du droit,
excusez du peu. « Je n’aurais pas
mis ce goal si je n’avais pas été en
confiance totale. L’année passée,
j’aurais sûrement essayé de me
mettre sur mon pied gauche. Là,
j’ai contrôlé et j’ai frappé, sans me
poser de question », se souvient le
joueur de 27 ans.
Si Gary Ambroise réussit beau-
coup ce qu’il entreprend ces der-
nières semaines, c’est surtout
grâce à son entourage au sein du
club. « Que ce soit lors de ma pre-
mière blessure en août ou celle de
la mi-novembre, j’ai toujours été
très bien accompagné. Le staff
technique et médical s’est très
bien occupé de moi. À côté de ça,
je suis en bonne forme grâce au
groupe. À l’entraînement, j’ap-
prends énormément des autres
joueurs. Si je suis plus réaliste de-
vant le goal, c’est parce que je
m’entraîne avec Hervé. À l’entraî-

nement, il est vraiment facile de-
vant le goal, c’est un modèle de
sang-froid. Je m’en inspire, c’est
bien normal », lâche-t-il.
En marquant deux nouveaux
buts, Gary Ambroise devient le
troisième meilleur buteur de
l’équipe avec quatre goals, der-
rière Philippe Liard (5) et Hervé
Onana (10). « Mais si ça ne tenait
qu’à moi, j’aurais préféré ne pas
marquer et que Tubize remporte
la victoire », avoue-t-il. « Même si
j’ai scoré, mon sentiment est tout
de même mitigé. Quand on met
quatre goals à domicile, on doit ga-
gner. D’un point de vue défensif,
on n’a pas été bon. Que ce soit les
attaquants ou le reste de l’équipe,
on aurait dû mieux défendre pour

ne pas encaisser autant,
regrette le buteur. « Je

ne comprends pas
car généralement,
on n’encaisse pas
beaucoup », re-
connaît-il.
Lors de son arri-
vée à Tubize du-

rant l’été 2010,
Gary Ambroise

avait marqué neuf
buts sur la saison, tous

inscrits lors du second tour. « Je
pense que ma forme d’aujour-
d’hui est celle de mes débuts en
Brabant wallon. Mon objectif est
donc de marquer le plus possible
pour faire gagner l’équipe. Je n’ai
pas d’objectif personnel »,
conclut-il. l
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Gary Ambroise est
en pleine bourre
L’attaquant de Tubize a doublé son capital but samedi

Samedi soir, Gary Ambroise
a crevé l’écran et la défense

d’Alost. Auteur d’un but
sensationnel puis d’un autre qui
témoigne d’une grande confiance
en lui, le Haïtien respire la grande
forme. En plus de ces trois buts en
deux matchs, le joueur des Sang
et Or se fond parfaitement dans
l’échiquier tubizien. Pour le plus
grand plaisir de son coach et de
ses coéquipiers.

Gary Ambroise devient le troisième meilleur buteur tubizien l R.DEVAUX

>Dussenne. Plus de peur que mal
pour le défenseur central de Tubize.
Annoncé forfait jusque 2013, le
joueur prêté par Mons pourrait être
de retour pour le déplacement à Lom-
mel le 15 décembre. « Pour Dessel, ça
va être un peu court. Hier, j’ai repris le
vélo. Ma cheville est encore un peu
gonflée mais je ne ressens presque
plus la douleur. Je peux marcher des-
sus sans attelle », livrait-il. Aujour-
d’hui, Noë Dussenne attendait de voir
comment sa cheville avait tenu le
coup avant d’envisager la suite de la
semaine.
>Diawara. Avec Chiarelli (mollet) et
Dussenne, il était le seul absent du
décrassage dimanche. Le Français
avait besoin de repos. Victime d’un
coup direct à l’épaule gauche samedi,
Samba Diawara a aussi ressenti une
douleur au niveau des ischios de la
jambe gauche. Un bilan est prévu
pour aujourd’hui. l

EXPRESS

Les news de l’AFC

Si Gary Ambroise est aussi déci-
sif ces derniers temps, c’est
grâce à une bonne discussion
entre lui et le staff technique.
« Je trouve que Gary est très bon
depuis la réception de Saint-
Trond. Il y a six ou sept semaines,
lui et le staff ont discuté. On lui a
fait prendre conscience qu’il
n’était pas au maximum de ses
capacités et qu’il devait se re-
prendre en mains », détaille
Dante Brogno. « À la base, c’est
une gazelle. Depuis qu’il a une
meilleure hygiène de vie, Gary est
une super-gazelle. C’est un joueur
très complet. Il a perdu deux ki-
los et travaille beaucoup plus dur
à l’entraînement », ajoute-t-il.
Précieux dans l’échiquier propo-

sé par le T.1 tubizien, Gary Am-
broise doit néanmoins amélio-
rer son jeu de tête dans les
duels, de manière à pouvoir ai-
der encore plus défensivement.

LA SATISFACTION QUENTIN BECKER
Impliqué de très près dans les
deux derniers goals, Quentin
Becker est très bien monté sa-
medi soir. « Il a fallu du temps
pour qu’il s’adapte au jeu ru-
gueux des adultes de la D.2. Mais
depuis quelques matches en ré-
serve et à l’entraînement, on sent
un changement chez ce joueur
de 20 ans. Il mérite donc de
jouer », conclut Dante Bro-
gno. l
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LE COACH DANTE BROGNO

« En forme, Gary 
est une super-gazelle »

«Pourmarquer, jem’inspired’Hervé Onana àl’entraînement.Quel sangfroid ! »

Deux invités de marque
étaient présents samedi au

complexe sportif de Maransart :
Saint-Nicolas et André Antoine. Le
patron des écoliers était là pour
distribuer des bonbons aux
jeunes du FC Lasne. Quant au mi-
nistre wallon des Sports, il venait
annoncer une très bonne nou-
velle pour le club lasnois et celui
d’Ohain. « André Antoine est venu
dire que la deuxième partie des sub-
sides en vue de la fusion Lasne-
Ohain était débloquée », se réjouit
le président de Lasne, Damien Du-
bois. « Il y a un mois et demi, nous
avions déjà perçu plus ou moins
900.000 euros pour faire un terrain
synthétique et un en herbe. Depuis
ce week-end, nous pouvons dire que
nous bénéficierons de 767.000 eu-
ros de plus. Cet argent couvrira les
frais que demanderont une nou-
velle cafétéria et plusieurs ves-
tiaires, ceux des joueurs comme
ceux des arbitres », précise-t-il.
D’accord depuis plusieurs mois
pour une fusion, Lasne et Ohain
avaient pour seule exigence
d’avoir des infrastructures dignes

de ce nom. C’est désormais chose
faite. « Les deux équipes premières
des clubs devraient pouvoir fouler
le terrain synthétique dès la saison
prochaine. Nous devons encore
trouver un arrangement concer-
nant le partage du terrain. Les deux
entités collaborent déjà au niveau
des équipes de jeunes. Je ne pense
pas que ça devrait poser un pro-
blème pour l’année prochaine »,
livre Damien Dubois.

OBJECTIF 2014-2015
Normalement, tout devrait être
en état de marche dans un peu
moins de deux ans, à l’aube de la
nouvelle saison. D’ici là, il faudra
encore trouver un certain
nombre de réponses. « Nous
n’avons pas encore de nom de club,
nous ne connaissons pas encore la
composition du comité ni les
joueurs de l’équipe première. Nous
avons déjà eu des réunions explora-
toires. Ce que l’on sait, c’est que le
nouveau club héritera du matricule
d’Ohain, histoire de rester en P.2 »,
conclut le président brabançon
wallon. l

FOOTBALL – PROVINCIALE

Nouveaux subsides pour
la fusion Lasne-Ohain

Face à Zele dimanche
soir, une victoire du BW

Nivelles aurait relevé de l’ex-
ploit. Mais au final contre les
troisièmes de la division, la lo-
gique a été respectée. Les Aclots
se sont inclinés 0-3 face aux
Flandriens. « Sur le résultat, il
n’y a pas grand-chose à redire »,
avouait amèrement le joueur
nivellois Nicolas Pourbaix.
« Malheureusement, nous au-
rions pu mieux faire au niveau
de la manière. Il y a certaines sé-
quences de jeu durant lesquelles
nous sommes parvenus à accro-
cher nos adversaires. Mais à
chaque fois, quelques petites er-
reurs nous ont sortis de notre
bonne passe », se rappelle-t-il.
« C’est principalement ça, notre
problème. La qualité est là dans
le groupe, c’est indéniable. Mais
nous manquons de constance. À
côté de ça, je pense aussi que
notre effectif manque de profon-
deur. Notre six de base est bon,
mais nous manquons de solution
de rechange. Une fois qu’un ou
deux de nos joueurs sont un peu
en dedans, nous ne savons pas
les remplacer qualitativement »,
poursuit-il.

UNE ARRIVÉE AU MERCATO
Même s’il ne dispose pas de
moyens mirobolants, le BW Ni-
velles investira ce qu’il pourra
dans la période de transfert du

mois de janvier. « Bien sûr nous
n’avons pas autant d’argent que
d’autres clubs. Mais ce qui est
certain, c’est que le club veut un
renfort de qualité, belge ou
étranger », confie Nicolas Pour-
baix. « Le BW veut se maintenir.
Nous accueillerons donc un nou-
veau joueur pour la seconde par-
tie du championnat. Cette se-
maine, nous avons un test. S’il ne
satisfait pas, un autre viendra
tenter sa chance. Avec les nou-
velles règles en matière de trans-
ferts cette année, nous aurons
plus de chance de trouver un
bon transfert étranger que
belge », avoue le Nivellois pour
conclure. l

VOLLEY – LIGA B

« Nivelles veut un
renfort de qualité »

Nivelles veut se sauver. l D.R.


